



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 769
15 de noviembre de 2017

Primer Simposio Internacional de Escultura en Piedra UCE 2017

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, en el marco de sus 50 años de fundación, organiza el PRIMER SIMPOSIO INTERNACIONAL DE ESCULTURA EN PIEDRA, del 20 de noviembre al 8 de diciembre, en los espacios abiertos de la Universidad. El acto inaugural se realizará el lunes 20 de noviembre, a las 10:00, en el Salón Mayor del Centro de Información integral de la UCE.

El objetivo de realizar este encuentro, es el de abordar la problemática de la escultura en piedra desde la academia, utilizando espacios urbanos. Así, la mejor opción para los organizadores fue la de trabajar en los propios predios universitarios a fin de mejorar su entorno.

La participación internacional contará con la presencia activa de siete escultores de Costa Rica, Chile, España, Hungría y de Ecuador, país anfitrión. Estos artistas trabajarán durante 20 días consecutivos. Producirán siete esculturas en piedra, de gran formato. El evento estará abierto para el público y las piedras, para ser esculpidas, se ubicarán junto al estadio universitario.

En el marco del evento se ofrecerá un conversatorio, el viernes 24 de noviembre, de 9:30 a 11:00, en el aula 301 de Historia del Arte de la FAUCE, mientras que el acto de clausura que consiste en la entrega oficial de las esculturas, se realizará el viernes 8 de diciembre, a las 15:00, junto al estadio universitario. **M.P**

